

ÉCRANS ET JEUNES ENFANTS

Les effets des écrans sur le cerveau des tout-petits

VENDREDI 5 AVRIL 18h30-21h
pour les professionnels et futurs professionnels

SAMEDI 6 AVRIL 10h-12h30
tous publics

Salle Jean-Antoine Lépine
400, rue de la mairie
CHALLEX

Les enfants d'aujourd'hui ne grandissent plus dans le même environnement qu'il y a 20 ans. Un objet fait la différence : L'ÉCRAN. Dans les mains des enfants comme des parents, il complique le rôle des parents et bouleverse les pratiques des professionnelles.

Venez vous informer auprès d'une experte qui fait référence sur la question des écrans dans une présentation claire, bienveillante et parfois drôle, pour bien comprendre l'impact des écrans sur les enfants et repartir dans le monde numérique motivés et outillés.



Le **Docteur Anne-Lise Ducanda**, pionnière en la matière, lanceuse d'alerte depuis 2017 viendra pour deux conférences exceptionnelles dans le Pays de Gex, nous parler des effets des écrans sur le développement des tout-petits.

**Entrée
libre et
gratuite**



+ d'infos

